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先日は、ご多用の中、保護者会にお越しいただきありがとうございました。例年になく暑かった２学期が終

わりを迎えました。今学期に行われた多くの行事を通して、子どもたちは仲間との絆を深め、心身ともに大き

く成長できたと思います。保護者の皆様には、度重なるご協力に心より感謝申し上げます。 

１月より始まる３学期は、３年生「０学期」とも呼ばれます。２年生のまとめの時期でありながら、３年生

への準備期間としてもとても大切な３か月間です。１月末にはｉテストがあり、２月に入ると、第２学年の学

習のまとめとなる総合テストが実施されます。最終学年に向けて実り多き学期にするためにも、良いスタート

を切ることが肝心です。 

短い冬休みですが、２学期の学習について、課題を通して振り返り、疲れを癒し、３学期に向けてパワーを

蓄えてほしいと思います。年末年始は慌ただしい日々かと存じますが、体調管理に気を付けてお過ごしください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黄群（３－１、２－１、２－２、１－２） 赤群（３－２、２－６、１－１） 

 

 

 

橙群（３－５、２－３、１－３） 

 

 

今伊勢中ＨＰ 

２年生学年通信 

～限界を決めず前に進もう～ 

 ７日（火） 始業式 

１３日（月） 成人の日 

１９日（日） 家庭の日 

２４日（金） ⅰテスト 

２８日（火） 委員会・議会 

 ２学期の様子 

 １月の予定 

三送会実行委員の活動について 

９日（木）、２３日（木）の２日間、 

下校完了時刻が異なります。 

・各種実行委員の生徒…１６時２０分 

・実行委員でない生徒…１５時１０分 



 
 

 
 １１月２９日（金）の午後、講師の方をお招きして、「今を大切に」という演題で、人権講演会が行われま

した。以下、生徒の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桃群（３－２、２－７、１－５） 

緑群（３－３、２－５、１－６） 青群（３－６、２－４、１－４） 

※各学年の学年通信や保健だよりなどは、「ウェブサイト」でもご覧いただけます。 

＜１月の集金予定＞ 

 １月の集金日は１４日（火）です。   

  集金額                    

           給食費 4,875円     

           学年費     0円     

           積立費 7,125円     

           計   12,000円     

・集金日前日までに、引き落とし手数料１０円を

含めてご入金いただきますよう、ご協力をお願

いいたします。 

 僕は、運動もダメだし、勉強もダメだけど、少しなら自信を持てることがあります。それでも、他の上

手い人を見ると、そのことを夢にしたいなんて言えませんでした。今日のお話を聞いて、もうちょっと頑

張ってみようという気持ちになりました。今よりもっと頑張って壁を乗り越えないといけないのは苦し

いけれど、明日は絶対に来るものではないと思うと頑張れる気がします。今を大切に生きたいです。 

 私はこの講演を聞いてもっと毎日のありがたみを感じて、当たり前を当たり前と思わずに生きていこ

うと思いました。最初に見せてくださったパフォーマンスは思わず笑顔になってしまうものばかりで楽

しかったです。自分の経験も交えてお話をしてくださって、自分もなりたいものを見つけて全力で取り組

んでいきたいと思いました。今日より明日、明日より明後日、よりよい自分になれるように努力していき

たいです。この講演は、私の人生にとって、とても良い経験になりました。 

 私が今ここにいることはあたりまえではなくて、いつ終わるかわからない毎日をこれまで支えてくれ

た家族や友達には本当に感謝しないといけないと思いました。また、一番成長できる今この時期に、どれ

だけ頑張れるか、努力できるか、期待に応えられるかということの大切さを本当に感じられた講演会でし

た。明日はもう今日には戻れないからこそ、今を生きている自分の行動を未来に繋げられるように、 １

分１秒を大切に生きていこうと思いました。 

 人権講演会というとすごく真面目なお話なんだろうと思っていたけれど、ずっと楽しくて、面白くて最

高でした。でも、真面目なお話をしているときはすごく真剣な顔をされていて、心から思っていることを

話しているんだなということが伝わってきました。私たちは普通に学校に来て、家に帰ることができるけ

れど、世の中にはそれをすることもできないような子がいることを改めて学びました。だから、明日も元

気に生きていこうと思いました。 

 今回の講演を聞いて、何事も挑戦することが大切だと感じました。例えば、友達を大切にするためには

まず友達を作る勇気が必要です。挑戦することで昨日の自分と違う今日の自分になれると思うと、人生が

より楽しくなるだろうなと思いました。今学校に通えているのは当たり前ではないし、すぐ横に友達がい

ることは当たり前ではないということを心にとめて、日々を大切に過ごしていきたいなと思いました。 


